

児童館



12月25日のクリスマス会

クリスマス会

南児童館では12月25日に「クリスマス会」を行いました。初めに「箱のなかはなに?」「ピンポン玉はこび」「ピンゴ」のゲームを行いました。

ゲームで楽しんだ後は、ジャンボプリンに、生クリーム、バナナ、チョコ菓子で飾りつけたプリンアラモードを作りました。

みんな美味しそうにたべ、楽しいひと時をすごしました。



「クリスマス会」の様子

クリスマスツリー作り

西児童館では、12月3

日に「ミニクリスマスツリー作り」に挑戦しました。松ぼっくりを利用して色とりどりの飾りをつけ、さらにリボンや綿やビーズを使い個性的な世界にひとつだけのオリジナルミニツリーの出来上がりです。細かい作業でしたが男の子も女の子も頑張って素敵な作品を仕上げる事が出来ました。



「クリスマスツリー作り」の様子



2月の

行事予定

●南児童館 ☎(84)3456
豆まき&

ドッジボール大会

4日(月)

幼児教室

8日(金)

ママといっしょ

バレンタイン

14日(木)

ストラックアウト&

ダーツで遊ぼう

18日(月)

みんなでクッキング

21日(木)

幼児教室

22日(金)

ママといっしょ

28日(木)

●西児童館 ☎(84)2321

幼児教室

1日(金)

節分の豆まき

4日(月)

ときめきバレンタイン

14日(木)

幼児教室

15日(金)

絵本の読み聞かせ

20日(木)

おやつクラブ

21日(木)

ドッジボール大会

25日(月)

学校コーナー

流した汗は裏切らない

五霞西小学校

さて、本校が、3年連続して、この大会に挑戦しているのは、優勝や出場することだけがねらいではありません。

五霞西小の子どもたちの体力はここ数年確実に向上しています。今年も県内200人規模の小学校160校中の上位4校に入り、県の「体力作り優秀校」として表彰されました。

このように、体力面の「強さ」は確実に向上していますが、「心の強さ」については、どうでしょうか。

さて、本校が、3年連続して、この大会に挑戦しているのは、優勝や出場することだけがねらいではありません。五霞西小の子どもたちの体力はここ数年確実に向上しています。今年も県内200人規模の小学校160校中の上位4校に入り、県の「体力作り優秀校」として表彰されました。

県大会を目指して懸命に努力してきた中で、子どもたちは多くのことを学びました。相手を思いやり励まし合う心、疲れた体を奮い立たせる強い心、毎日続ける耐える心、そして、互いが成長するために競い合う心。

今回の挑戦で、子どもたちは沢山の宝物を得たと思います。

来る2月22日(金)に「第3回キッズスポーツ・チャレンジ大会」県大会が開催されます。

五霞西小の子どもたちは、昨年・一昨年と一輪車スラロームで連続優勝し、今年も、ダブルダッチで出場します。

今年のダブルダッチは県内165チームが登録していますが、県大会に出場できるのは上位10チームのみです。

